
（学校運営協議会・報告様式） 

令和５年度 第６回白子中学校学校運営協議会 実施報告書 

１ 日 時 令和６年３月１４日（木） １６：００～１７：００ 

 

２ 場 所 白子中学校 図書室 

 

３ あいさつ（学校運営協議会委員長） 

 ・１年間ありがとうございました。 

 ・「はしか」の流行に注意をして頂きたい。 

 

４ 報告事項 

（１）公共施設政策課及び教育政策課より 

・改修工事の進捗状況の説明。 

 

５ 協議事項 

①令和５年度「学校自己評価・学校関係者評価」について 

・各先生方の努力に感謝する。 

・ＩＣＴ教育は大切であるが、実際に書くことも大事にして欲しい。 

・リモートで授業に参加している生徒もいることは良いと思う。 

・先生方の勤務時間が長いのは、現場の人手不足に原因があると思われる。 

・「施設設備の充実」の項目において、保護者からの指示が高いのは、大変うれ

しく思う。 

 

②「家庭学習の定着とスクリーンタイムの縮減」について 

・生徒・保護者ともにアンケートを実施したことで、現状が「見える化」されて、

大変良かった。今後に生かしていくことが大切である。 

・３年生において、１２月に家庭学習の時間が増加していることは、生徒一人ひ

とりが学習に対して真剣に向き合っていることを表している。 

・今後も、生徒や保護者に様々なメッセージを伝えていくことが重要である。 

（交通安全について） 

・交通マナーは良くなっているが、交通ルールをふまえた講習会を開くことが大

事である。家庭にも協力してもらう必要がある。 



6 教育委員会より 

・改修工事については、実際に工事が進んだことは大きな成果である。関係して

頂いた方に感謝したい。 

・「家庭学習の時間」と「スクリーンタイムの縮減」については、ある程度成果

は出たと思う。今後も継続してやって頂きたい。 

・交通安全教室については、中学１年生の４月に開催しているが、小中連携によ

り、入学前に実施できると良い。 

 

７ その他 

（１）令和６年度 白子中学校運営協議会委員等について 


